

El pasado 11 de junio se celebró en la localidad de El Prat de Llobregat la **“FIESTA DEL PRAT AL MUNDO”**. La fiesta pretende mostrar la labor que llevan a cabo las entidades de cooperación del municipio y que a la vez quiere sensibilizar a la ciudadanía de El Prat sobre el concepto de cooperación entre pueblos, la justicia global y la reivindicación de los Derechos Humanos en todo el mundo.



En un contexto lúdico y festivo, la fiesta tuvo lugar en la Plaza Catalunya colocando stands para las entidades. Desde ahí se daba a conocer los proyectos llevados a cabo por las entidades.

Los dos últimos proyectos apoyados por el Ayuntamiento de El Prat, a través de la convocatoria pública han sido:

“Organizar una red de comercio justo y solidario con mujeres indígenas de la región de Zongolica, Veracruz “. México

“Fortalecimiento productivo para Jóvenes de la Región de Guairá”. Paraguay

Desde la delegación de Fundación Signos Solidarios, cuya delegada es Begoña Burguete, junto a hermanas MIC y alguna persona voluntaria permanecieron en el stand, decorado con carteles y artesanía de África, Paraguay y Colombia.

También hubo actividades infantiles, juegos, magia, clowns, conciertos con música diversa permitiendo a través de las mismas un acercamiento a diferentes partes del mundo.

Un año más, la Fiesta de El Prat en el Mundo se hace en colaboración con el Festival Esperanzah. El objetivo es “continuar generando espacios de confluencia comunes con el fin de seguir difundiendo la CULTURA DE LA PAZ, LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS Y LA IMPORTANCIA DE LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL.



SENSIBILIZACIÓN, INFORMACIÓN DE PROYECTOS



VENTA DE ARTESANÍA

